

Blumen für die Künstlerin: Herma Boden aus Dresden stellt in Grimma textile Bilder und genähte Seide aus. Foto: Zweynert

Textile Bilder aus Seide in Farben aus der Natur

Neue Ausstellung im Schülerkreis

Grimma. Bilder aus Seide sind seit Dienstagabend im Schülerkreis in der Langen Straße 50 zu bewundern. Herma Boden aus Dresden, die ihre textilen Werke hier ausstellt, färbt die Bilder meist aus Naturfarben. Die Motive findet sie oft auf Studienreisen, die sie zum Beispiel in das Tessin, nach Frankreich, Schweden und Norwegen führen.

Herma Boden lernte in Mei-Ben Porzellanmalerin und war später als Bauzeichnerin in einem Institut der TU Dresden tätig. Später besuchte sie die Spezialschule für Textiles Gestalten, nahm an Lehrgängen für figürliches Gestalten teil und war Mitglied eines künstlerischen Zirkels in Dresden.

Die Ausstellung "Textile Bilder – genähte Seide" ist mittlerweile die 9. Kunstausstellung im Schülerkreis und ist noch bis zum 20. Dezember hier zu sehen.